

2024-05-13

Último debate chilango, más de lo mismo: muchas acusaciones y pocas propuestas (nota de Manuel Cosme en OEM-Infomex)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://julioastillero.com/ultimo-debate-chilango-mas-de-lo-mismo-muchas-acusaciones-y-pocas-propuestas/>

Manuel Cosme / OEM-Infomex

Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada, candidatos a jefe de gobierno de la Ciudad de México, cerraron sus debates con la coincidencia de llamar a los capitalinos a votar el próximo 2 de junio, cada uno dio sus razones para girar esta convocatoria.

Como en los dos intercambios de ideas anteriores, la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia y el de la alianza Va X la Ciudad de México protagonizaron enfrentamientos y acusaciones de corrupción, esta vez en los temas de seguridad y vivienda, mientras que el aspirante de Movimiento Ciudadano insistió en presentar propuestas.

Santiago Taboada, candidato del PRI, PAN y PRD, fue el primero en emitir su mensaje final con el recordatorio a los electores de que los gobiernos de Morena mintieron y fracasaron. También, pidió a los indecisos que confíen y que "el voto debe ser útil para lograr el cambio de la ciudad" y convocó a llenar las urnas de votos.

Clara Brugada, aspirante de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México, adelantó que su adversario panista y la candidata presidencial Xóchitl Gálvez perderán las elecciones del 2 de junio "y con ello se caerán todos sus negocios que ya habían apalabrado", luego invitó a salir y votar esa fecha con alegría por la honestidad, los programas sociales y hacer efectivo el primer sistema público de cuidados, entre otras cosas, "porque el único voto útil es el de la transformación".

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano, dijo que si la mitad de las acusaciones de corrupción que se hicieron sus adversarios fueran verdad "no podrían ninguno de los dos gobernar", por lo que pidió el sufragio para él, que es una alternativa con las mejores propuestas, el más preparado, aseguró.

¿Cuáles son las propuestas de los candidatos a la jefatura de gobierno sobre seguridad?

El primer tema de la noche fue la seguridad, aquí Santiago Taboada también le tocó el turno abrir, pero al iniciar el debate, manifestó su solidaridad con Alessandra Rojo de la Vega, candidata de Va X la Ciudad de México a la alcaldía Cuauhtémoc, quien en la víspera aseguró que fue víctima de un atentado.

Taboada insistió en aplicar su programa Blindar a escala capitalina, presentó las cifras para demostrar que en Benito Juárez esa estrategia de seguridad dio mejores resultados que en Iztapalapa y recordó que las 10 colonias más inseguras están en alcaldías gobernadas por Morena.

La apuesta de Clara Brugada en esta materia fue continuar con la estrategia aplicada por la administración de Claudia Sheinbaum, que puso en primer lugar la atención a las causas que provocan la delincuencia y llevar hasta 150 mil el número de videocámaras.

Previamente, Brugada aseguró que la estrategia panista en seguridad es un fracaso y puso como ejemplo la situación de violencia del Estado de Guanajuato, donde los homicidios subieron, mientras que en la capital del país bajaron.

Por su parte, Salomón Chertorivski llamó a crear una nueva corporación, a la que denominó Fuerza Capital con los 90 mil elementos policíacos que hay en actualmente dedicados única y exclusivamente a proporcionar seguridad a los capitalinos.

Al igual que Taboada, también se manifestó a favor de cambiar el modelo actual de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, porque, como está ahora dejó en el olvido a las víctimas.

¿Qué proponen los candidatos a la jefatura de gobierno sobre vivienda y desarrollo?

El segundo tema de la noche, vivienda y desarrollo, también sacó chispas. Santiago Taboada acusó directamente al presidente Andrés Manuel López Obrador de ser el fundador del Cártel Inmobiliario y luego presentó una cartulina con las fotos del que llamó "Morena El Cártel Inmobiliario" entre quienes están Clara Brugada, Víctor Hugo Romo, José Ramón Beltrán, Manuel Bartlett, Caty Monreal, Layda Sansores, Rocío Nahle y Luisa Alcalde.

Luego, cuestionó a Clara Brugada sobre si ella o Ernestina Godoy, como directora Jurídica de la demarcación, autorizó la construcción del Portal Churubusco, una plaza comercial con 50 mil metros cuadrados de construcción y que el Congreso de la Ciudad de México autorizó el cambio del uso del suelo, una vez edificado.

La candidata de Morena negó la acusación, " demuéstremelo " retó y volvió a cargar contra Taboada a quien le reclamó no evadir su responsabilidad en los tratos ilegales del Cártel inmobiliario, un negocio que, aseguró, representa miles de millones de pesos.

Finalmente, Salomón Chertorivski, propuso un plan para construir 40 mil viviendas anuales en la Ciudad de México, y que la mayoría de ellas estén cerca de las estaciones del Metro, para facilitar la movilidad de trabajadores y estudiantes.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.